



WIR BESIEGEN BLUTKREBS

Presseinformation

Touchdown für Jason

Registrierungsaktion für 16-jährigen Footballer der Stuttgart Scorpions im GAZi-Stadion

Teamgeist zeigen und gemeinsam Leben retten: Das wollen die Stuttgart Scorpions bei der Registrierungsaktion für ihr an Blutkrebs erkranktes Mitglied. Damit Jason bald wieder auf dem Platz stehen kann. Denn seit vielen Wochen besteht sein Alltag nur noch aus Klinikaufenthalten, Chemotherapien und dem Warten auf eine passende Stammzellspende. Wer gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt ist, kann sich am Sonntag, den 17.11.2024 von 14-18 Uhr im GAZi-Stadion als Stammzellspender oder Stammzellspenderin registrieren.

„Wir vermissen Jason im Team und wollen, dass er möglichst schnell wieder gesund wird und auf den Platz zurückkehren kann“, sagt sein Team. „Als Mannschaft wissen wir, was es bedeutet, sich für ein gemeinsames Ziel einzusetzen und Zusammenhalt zu zeigen.“

Große öffentliche Registrierungsaktion in Stuttgart

Für die Stuttgart Scorpions war sofort klar, dass sie ihrem Footballer Jason und allen anderen Menschen mit derselben Diagnose helfen wollen. Seit drei Wochen läuft die Bewerbung der Aktion auf Hochtouren, Flyer werden verteilt, Aufrufe auf Social Media geteilt. Auch die anderen Vereine in Stuttgart unterstützen die Bewerbung der Aktion, so auch die das Football-Team Stuttgart Surge, die Stuttgarter Kickers und auch der Stuttgarter Eishockey-Club. Sie alle hoffen darauf, dass am Sonntag möglichst viele Menschen zur Aktion kommen und sich als Stammzellspender oder Stammzellspender registrieren. Einzige Voraussetzung: Man muss gesund und zwischen 17 und 55 Jahren alt sein.

Registrierungsaktion „Touchdown für Jason“

Am Sonntag, 17. November 2024

von 14.00 Uhr bis 18.00 Uhr im

GAZi-Stadion Stuttgart Presseraum

Guts-Muths-Weg 4, 70597 Stuttgart

Bitte zur Aktion ein Smartphone mitbringen, da im ersten Schritt die persönlichen Daten in einem digitalen Formular hinterlegt werden und im zweiten Schritt der Wangenschleimhautabstrich durchgeführt wird. Wer bereits registriert ist, muss sich nicht nochmals registrieren, sondern steht weiterhin dem Fremdspendersuchlauf weltweit zur Verfügung.

Auch Geldspenden helfen Leben retten

„Schenkt Jason und allen Menschen mit Blutkrebs das Wertvollste, was es gibt: eine Chance auf Leben“, appelliert Jasons Verein. Wer bereits registriert ist, kann dennoch vorbeikommen und Solidarität ausdrücken. Es wird auch ein Kaffee und Kuchenverkauf auf Spendenbasis geben.

Denn auch Geldspenden helfen Leben retten, da der DKMS für die Neuaufnahme jeder Spenderin oder jedes Spenders Kosten in Höhe von 50 Euro entstehen.

DKMS-Spendenkonto

IBAN: DE64700400608987000779

Verwendungszweck: WXH020, Jason

Hintergründe und Bildmaterialien zu diesem Aufruf finden Sie unter:

<https://mediacenter.dkms.de/patientenaktion/touchdown-fuer-jason/>